

## 石神井中学校卒業生の皆様へ同窓会からのご挨拶

令和6年3月15日

石神井中学校同窓会

会長 小畠 栄

三年生の皆さんご卒業おめでとうございます。

卒業されますと石神井中学校同窓会の会員となります。本校同窓会は50年以上の歴史を歩んでいます。

発足当時は本校体育館をお借りして同窓会を開催してまいりましたが諸事情により難しくなりました。近年はクラス会、成人式の集まりに補助金や体育祭などに使用されるテントなどを贈り又、開校50周年の周年記念に校旗を贈呈いたしました。

卒業生の三年間は新型コロナウィルスにより厳しい制約の中での生活をしなければなりませんでした。その中で明るく快活に過ごされた事は将来きっと役立つと思います。

新たなスタートに際し『夢と希望』を持って歩まれる事を願っています。

新型コロナが収まり世界は活気を取り戻しています。政治、経済、エンターテインメントにスポーツと活発に動いています。

スポーツでは野球、サッカー、バスケット、バレー、スケート、音楽世界ではピアノ、バイオリン、アニメは世界を席捲しています。他にも世界中で日本の若人が大活躍です。そして、とても気になるのがロシアとウクライナの紛争です。紛争というより戦争ですね。良い機会なので平和について、戦争について、ご家族と共に話し合われては如何でしょうか。

皆さんは三年が経つと18歳になり参政権を得られます。政治に間もなく参加します。

『愚者は経験に学び賢者は歴史に学ぶ』

ふと、こんな言葉が思い浮かびました。

卒業生、新幹事の皆様と一緒に同窓会を盛り上げて行きたいと思っています。

ご協力お願いいたします。

### お知らせ

石神井中学校元PTA会長で中学校隣(池淵町会)の元町会長の富岡光男様が令和5年秋の叙勲にて『藍綬褒章』を受章されました。

本校卒業生、同窓生でも有られます。

地域の防犯活動が評価されての叙勲と聞いています。

同窓会、卒業生として、名誉と思いましてご報告させて頂きます。